



Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 1969

Prix 760 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)



Avenue du Dauphiné, Proche Parc Impérial, Résidence luxe sécurisée, Splendide Appartement de type T4 entièrement rénové avec gout et avec des matériaux de qualité en avant-dernier étage, calme absolu. Vue panoramique sur la mer, la ville et les montagnes, Double exposition, Surface totale :110 m2 + Terrasse 19,70m2 et Balcon 9,50m2. Parking privé et Cave. Hall d'entrée avec WC indépendant, lave-mains et placard, Magnifique séjour avec cuisine aménagée et équipée ouverte sur une terrasse très profonde, Trois chambres dont une suite avec sa salle d'eau privative. Salle d'eau avec WC. Les trois ...

Avenue du Dauphiné, Near Parc Impérial, Secure luxury residence, Splendid T4 flat entirely renovated with taste and quality materials on the penultimate floor, absolute peace and quiet. Panoramic view of the sea, town and mountains, double exposure, Total surface area: 110 m2 + Terrace 19. 70m2 and Balcony 9.50m2. Private parking and cellar. Entrance hall with separate WC, washbasin and cupboard, magnificent living room with fitted and equipped kitchen opening onto a very deep terrace, Three bedrooms, one of which is a suite with en-suite shower room. Shower room with WC. All three bedrooms open ...

GUBERNATIS IMMOBILIER PAR CABINET MERENGONE

11 BIS RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





